



Mi Universidad **UNIVERSIDAD DEL
SURESTE**



MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE LA SALUD

**ASIGNATURA : ADMINISTRACION FINANCIERA EN LOS
SISTEMAS DE SALUD**

Unidad: uno

NOMBRE: JOHANA MICHEL PEREZ MARTINEZ

San cristobal de las casas Chiapas, mayo 2023

Introduccion

La contabilidad es la técnica que se encarga de llevar a cabo un registro sistemático y cronológico de las operaciones financieras con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio, situación económica y financiera de una empresa u organización.

La contabilidad es una técnica que aporta información de utilidad para el proceso de toma de decisiones económicas.

La administración por su parte es una ciencia social compuesta de principios, técnicas y prácticas y cuya aplicación a conjuntos humanos permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo, a través de los cuales se pueden alcanzar propósitos comunes, los recursos financieros son los que le permiten a cualquier empresa llevar a cabo sus actividades, por ello es de vital importancia que su manejo sea eficiente, que la información que se genera en el área de finanzas sea objetiva, clara y real para que esta permita a la administración de la organización tomar las mejores decisiones en cuanto al uso que se le da al dinero que tiene disponible la entidad.

El punto de equilibrio es un herramienta para realizar el presupuesto, que presenta de manera anticipada el nivel de ingresos que la empresa debe obtener para poder cubrir el total de gastos y costos, todo esto permite fijar los objetivos de ventas para lograr obtener las ganancias fijadas. Se debe indicar que el índice del punto de equilibrio no es solamente el vértice donde se juntan los ingresos con los egresos, y no se tienen pérdidas ni ganancias como comúnmente se conoce.

ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

Los recursos financieros son de los más importantes dentro de una organización, por ello es necesario usar este recurso de forma adecuada para aprovecharlo de la mejor manera posible en las inversiones que se realizan en una entidad.

Las instituciones se han convertido en complejas organizaciones del trabajo médico curativo, institucionalizadas y a cargo de servicios públicos o de carácter privado como es en el caso de México que cuentan con tres tipos de fuentes financieras, en una de ellas solo a las personas aseguradas pueden contar con un tipo de seguro, y para población abierta y la última es la que solo por parte de su trabajo pueden tener este tipo de atención.

En la actualidad, ni la caridad, ni las donaciones ni la filantropía aportan cantidades significativas para financiar los servicios de salud. En la historia del financiamiento de la salud en México se utilizó por primera vez el recurso de un préstamo internacional.

Las instituciones de salud en México han buscado en los últimos años a partir de tres grandes estrategias, "hacer un mejor uso de los recursos fiscales asignados, jerarquizando las prioridades y racionalizando la compra de insumos y equipo por medio de cuadros básicos así como tener en cuenta que se tiene que elevar la calidad de los servicios será necesario

Las finanzas y la contabilidad son disciplinas afines. La contabilidad es la técnica que se encarga de llevar a cabo un registro sistemático y cronológico de las operaciones financieras con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio, situación económica y financiera de una empresa u organización.

Esta disciplina presenta los resultados a través de estados contables o financieros a las distintas partes interesadas para facilitar la toma de decisiones. La contabilidad es una técnica que aporta información de utilidad para el proceso de toma de decisiones económicas.

Los activos en términos generales, es cualquier posesión que tiene un valor de intercambio.

La administración financiera se dedica al desarrollo de todas las operaciones a futuro, así como las inversiones que se puedan realizar en la organización con la finalidad de ser una empresa productiva, rentable, competitiva y eficiente.

La función primordial del administrador financiero es maximizar el patrimonio de los accionistas, y entre otras y en el caso de las instituciones públicas es buscar las mejores estrategias para optimizar los recursos económicos que le son asignados que en la mayoría de los casos son escasos e insuficientes para cubrir todas las necesidades de las unidades hospitalarias.

La administración es una ciencia social compuesta de principios, técnicas y prácticas y cuya aplicación a conjuntos humanos permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo, a través de los cuales se pueden alcanzar propósitos comunes.

Los recursos financieros son los que le permiten a cualquier empresa llevar a cabo sus actividades, por ello es de vital importancia que su manejo sea eficiente, que la información que se genera en el área de finanzas sea objetiva, clara y real para que esta permita a la administración de la organización tomar las mejores decisiones en cuanto al uso que se le da al dinero que tiene disponible la entidad.

En cuando a los recursos financieros, es importante contar con un fondo de emergencia que permita solventar alguna situación que se salga de la planeación realizada, reiteramos, en el caso de las unidades de salud, el tiempo juega un papel crucial en la atención de los pacientes, por lo que no podemos arriesgarnos a tener que esperar a que se consiga algún medicamento o material para brindar la atención que se requiere, o solventar alguna situación relacionada al correcto funcionamiento de la institución, como algún desperfecto en los equipos médicos o en las instalaciones, que requerirán atención inmediata para continuar operando.

En el presupuesto se establecen planes financieros a corto, mediano y largo plazo, este se divide en ingresos y gastos.

punto de equilibrio es un método que sirve como herramienta para realizar el presupuesto, que presenta de manera anticipada el nivel de ingresos que la empresa debe obtener para

poder cubrir el total de gastos y costos, todo esto permite fijar los objetivos de ventas para lograr obtener las ganancias fijadas. Se debe indicar que el índice del punto de equilibrio no es solamente el vértice donde se juntan los ingresos con los egresos, y no se tienen pérdidas ni ganancias como comúnmente se conoce.

El apalancamiento es el resultado de decisiones de gestión que adoptan las empresas para asumir costos fijos para obtener el uso de determinados recursos financieros, que implican recurrir a fuentes de financiación ajenas.

Los beneficios, por lo tanto, pueden verse afectados tanto por el apalancamiento operativo como por el apalancamiento financiero, en cuyo caso se utiliza el apalancamiento fuera del negocio principal para multiplicar la rentabilidad. En este caso, se hace a través del endeudamiento con el fin de financiar una operación, si bien se corre el riesgo de insolvencia, pues las pérdidas también pueden incrementar exponencialmente.

Conclusion

En conclusion la contabilidad es la técnica que se encarga de llevar a cabo un registro sistemático y cronológico de las operaciones financieras con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio, situación económica y financiera de una empresa u organización. punto de equilibrio es un método que sirve como herramienta para realizar el presupuesto, que presenta de manera anticipada el nivel de ingresos que la empresa debe obtener para poder cubrir el total de gastos y costos, todo esto permite fijar los objetivos de ventas para lograr obtener las ganancias fijadas.

En si la contabilidad nos sirve de muchas formas en la actualidad, por ejemplo desde ir al mercado ya estamos pensando cuanto vamos a gastar, que cosas comprar, y si en este caso no nos ajusta lo que deseamos hacemos ajustes desde sacar cosas de la lista o comprar necesariamenre necesario, haciendo compras inteligentes.